



## **ENFERMERIA**

**Nombre del Alumno:** Ingrid Del Rosario García Calderón

**Nombre del Docente:** María del Carmen López Silba

**Nombre de la Licenciatura:** Lic. En Enfermería

**Nombre de la Asignatura:** Práctica Clínica de Enfermería II

**Cuatrimestre:** 7°

**BIBLIOGRAFIA:** Libro de Eva Reyes pagina 238.

## PRUEBAS DIAGNOSTICAS Y LA IMPORTANCIA EN LA PRACTICA ASISTENCIAL EN EL CUIDADO DEL PACIENTE.

En este ensayo hablaremos sobre las pruebas diagnósticas y la importancia que tiene en la práctica asistencial en el cuidado del paciente ya que es una parte muy importante y que gracias a ello se podrá detectar cualquier anomalía o enfermedad para ser tratada a tiempo y darle su respectivo manejo.

Una prueba diagnóstica es un proceso más o menos complejo, que pretende determinar en un paciente la presencia de cierta condición, supuestamente patológica, no susceptible de ser observada directamente, estas pruebas se dividen de dos formas las cuales son Químicas (Pruebas Hematológicas, Química Sanguínea, Inmunología, y Estudios Especiales) y Gráficas (Rayos X, TAC, Resonancia Magnética, Electrocardiograma etc.) cada una incluye diferentes formas de diagnóstico y procedimiento, para ello se debe avisar al paciente y al familiar los procedimientos que se le realizarán, y nosotros como personal de enfermería opinamos que debemos participar activamente en los procedimientos Diagnósticos y Terapéuticos mediante la información, atención psicológica, preparación física y recuperación del paciente, y así también debemos conocer e identificar el material de trabajo con exactitud a fin de proporcionar información en cuanto a su utilidad en casos específicos.

En conclusión, las pruebas diagnósticas deben ser exámenes de rutina para las personas, con el fin de ayudar a los médicos a diagnosticar cuadros clínicos, planificar o evaluar tratamientos y controlar enfermedades si esto se presenta por eso el realizar todo esto de la manera adecuada ayudara al paciente a poder llegar a tener un estado de salud favorable y nosotros como personal de enfermería a brindarle los cuidados necesarios para su pronta recuperación.